

おめでとう！

鷹巣農林高校が全国総合優勝

第55回全国高等学校総合体育大会スキー競技

◇女子◇米内沢高校もリレーで10位と健闘

◇大正末期のスキー部創立以来の快挙



▲7種目全てに入賞、学校対抗では2位の北照高校（北海道）に圧勝、初の全国優勝を勝ち取った鷹農チーム

2月3日から7日までの日程で鹿角市の花輪スキー場を会場に開催されていた第55回全国高校スキー大会で本市の鷹巣農林高校が初の全国総合優勝を獲得しました。

県内の高校が男子で優勝したのは初めてという快挙。また、女子でも米内沢高校がリレーで10位入賞と健闘しました。

優勝した鷹巣農林高校は、7日、鷹ノ巣駅前からの目抜き通りをパレード、市民から祝福を受けました。

鷹農チームは7日、鹿角市トレーニングセンターで行われた表彰式の後帰校し、優勝パレードと報告会に臨みました。

優勝カップや賞状を手に選手や指導者、同校の生徒らおよそ100

人が午後6時、友情応援した鷹巣高校のブラスバンドを先頭に鷹ノ巣駅前をスタート、沿道からの祝福の言葉を受けながら商店街を行進しました。

鷹巣農林は、男子15キロフリーで長岐章公君（1年）が優勝、男子10キロクラシカルで松橋幸也君（2年）が準優勝するなど全7種目全てに入賞、最終日のリレーでは10位に終わったものの、学校対抗では41点を獲得、2位の北照高校（北海道）に15点差をつけての圧勝でした。同校の優勝は初。県内の高校男子が全国優勝したのも初めてという快挙となりました。また、女子リレーでも米内沢高校が10位に入賞するなど健闘しました。

中央公民館で行われた報告会には、パレードした選手らのほか学校関係者、祝福に駆けつけた市民などおよそ200人が参加しました。

選手を代表してあいさつをしたスキー部主将の高橋将也君（3年）は「来年も優勝できるようにがんばります」と力強く誓っていました。

インターハイでの連覇はもちろん、来年鹿角市で開かれる秋田わか杉国体冬季大会での活躍が期待されます。

同校と米内沢高校の主な成績は次のとおりです。

- 男子15キロフリー 1位／長岐章公 9位／松橋幸也
- 男子10キロクラシカル 2位／松橋幸也 9位／長岐章公
- 複合 5位／加賀智哉
- 純飛躍 10位／加賀智哉
- 男子大回転 4位／高橋将也
- 男子回転 9位／豊島拓
- 男子リレー 10位（松橋幸也 鈴木匠 津谷清太 長岐章公）
- 男子学校対抗 1位／鷹巣農林高校 得点41
- 2位／北照高校（北海道）得点26
- 女子リレー 10位／米内沢高校
- 女子学校対抗 27位／米内沢高校 得点1



▼鷹ノ巣駅から中央公民館までパレードする選手ら。沿道の市民から「よくやった」「来年も優勝を」と、祝福と激励の言葉がかけられていました。



▲たくさんの優勝カップや楯、賞状を手に全国優勝を報告する選手と北林強校長。北林校長は、「総合優勝は大正末期に創設されたスキー部の80年来の悲願だった。まもなく迎える学校創立100周年を前に達成でき、万感の思い。これも応援していただいた皆さんのおかげ」と述べていました。